

Vorwort des Bürgermeisters von Pfaffstätten:

Liebe Freunde des Weinbaugemeinde Pfaffstätten, Liebe Genießer des Pfaffstättner Weines!

Ich freue mich, Sie herzlich in der Weinbaugemeinde Pfaffstätten begrüßen zu dürfen.

Weinort Pfaffstätten: Das bedeutet Tradition, Innovation, Gemütlichkeit, Freundlichkeit und Qualität.

Weinbau. Dieser wurde in unserer Gegend bereits von den Römern betrieben. Heute bietet Pfaffstätten eine breite Palette an modernen, einladenden Heurigen- und Buschenschankbetrieben.

Gesunde Natur: Hier lebt man nicht nur in, sondern auch mit der Natur. Pfaffstätten wartet mit ökologischen Besonderheiten auf, etwa mit dem Naturschutzgebiet Glaslauerriegel-Heberlberg. Außerdem sind wir stolz darauf, eine Biosphärenpark-Wienerwald-Gemeinde mit Naturschätzen wie den einzigartigen Trockenrasenflächen zu sein.

Naherholungsgebiet. Durch die perfekte Anbindung an den öffentlichen Verkehr ist Pfaffstätten prädestiniert für einen Ausflug. Der Radweg EuroVelo-9 entlang des Wiener Neustädter Kanals oder die Mountainbike Thallern Strecke führen durch Pfaffstätten. Der Fledermaus-Erlebnisweg zu den Einödhöhlen (und vielleicht weiter zur Rudolf-Proksch-Hütte) lässt sich wunderbar mit Lama-Trekking bei der Wagenburg Lamasteé verbinden. Und ein Spaziergang am Wasserleitungs-Wanderweg ist zu jeder Jahreszeit ein Genuss.

Feiern Sie mit. Pfaffstätten lädt das ganze Jahr über bei vielen Buschenschank- und Heurigenbetrieben zum gemütlichen Verweilen ein. Festliche Höhenpunkte sind aber zweifellos der „DER GROSSHEURIGE PFAFFSTÄTTEN“, welcher heuer vom 03. bis 15. August 2023 zum bereits 68. Mal stattfindet, sowie die Genussmeile am 2./3. und 9./10. September 2023.

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in unserer traditionellen, aber vor allem gastfreundlichen Weinbaugemeinde Pfaffstätten.

Herzlich willkommen!  
Ihr LAbg. Christoph Kainz  
Bürgermeister

(Quelle: Grünes Heft 2023; Pfaffstätten)